

25.06.2018 | LÜTZE Jugendförderung

LÜTZE fördert europäisches Jugendprojekt

Automationspezialist Friedrich Lütze GmbH, Weinstadt unterstützt Austausch der Sportgemeinschaft Weinstadt mit britischer Fußballjugend.

Auch durch die finanzielle Unterstützung der Inhaberfamilie der Friedrich Lütze GmbH konnten 27 Fußballer der C-Jugend der Sportgemeinschaft Weinstadt inklusive Trainerteam 10 unvergessliche sportliche Tage in Wales verbringen. Neben Trainingseinheiten, Sightseeing und tollen Erlebnissen mit den Gastgebern in Port Talbot bei Swansea im Süden Großbritanniens, stand als absolutes Highlight ein Spiel gegen die walisische U15-Nationalmannschaft auf dem Programm.



Abb.: (v. l.) André Horstmann, Martin Wundrak (beide SG Weinstadt), Udo Lütze (Inhaber der LÜTZE International GROUP), Albrecht Nießner (SG Weinstadt)

Darüber hinaus bot der Besuch viel Gelegenheit zur Vertiefung des europäischen Gedankens: „Gerade in Zeiten, in der die europäische Idee immer öfters in Frage gestellt wird, ist es besonders wichtig den internationalen Jugendaustausch durch konkrete Maßnahmen zu unterstützen“, so Udo Lütze, Inhaber der LUETZE INTERNATIONAL GROUP. Für LÜTZE hat die Förderung und Unterstützung der Jugendarbeit seit Jahren eine sehr große Bedeutung. So kooperiert LÜTZE z.B. in Form von Bildungspartnerschaften mit örtlichen Schulen, investiert in Bildungseinrichtungen und fördert lokale Sportvereine in ihrer Jugendarbeit.

Zeichen inkl. Leerzeichen: 1.330